
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence W-02VGJQ

Prix 690 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris  XV  -  vaugirarddans  le  secteur  animé  et  commerçant  de  vaugirard,  au  sein

d'une  copropriété  sécurisé  et  bien  entretenue  (digicode,  interphone,  gardien  à

demeure), engel & Völkers vous propose cet appartement traversant au cinquième

étage d'une superficie de 75 m². Il se compose ainsi : une entré, un séjour donnant

sur  un  petit  balcon  exposé  sud-ouest,  une  cuisine  séparé  (possibilité  cuisine  us),

deux  chambres,  une  salle-de-bains,  un  wc  séparé,  de  nombreux  rangements

(placards  entré,  Dégagements  et  chambres).  Caveun  parking  en  sus  du  prix  (25

000 €). Un local à Vélo / un local à poussette ...

In  the  lively,  shopping  district  of  Vaugirard,  in  a  secure,  well-maintained

condominium (digicode, intercom, permanent janitor), Engel & Völkers offers this 75

m², fifth-floor,  walk-through apartment.It  comprises an entrance hall,  a living room

opening  onto  a  small,  south-west-facing  balcony,  a  separate  kitchen  (with  the

option of an open-plan kitchen), two bedrooms, a bathroom, a separate toilet and

plenty  of  storage  space  (cupboards  in  the  entrance  hall,  hallways  and

bedrooms).Additional  parking  (25  000  €)  and  a  cellar  complete  this  property.The

building also features a bicycle/stroller ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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